

Joven fallecido por caída de aroma trabajaba como guardia y era hijo único

Fatídico hecho no es inédito en el Parque Italia. La semana pasada hubo desprendimiento de un tronco y algunas ramas, hiriendo a una mujer.

Mirian Mondaca Herrera
mirian.mondaca@estrellavalpo.d

Consternado aún sigue Valparaíso por la muerte del joven de solo 27 años Juan Antonio Gaete Torres, quien la tarde de este martes 17 de febrero perdió la vida en el Parque Italia mientras estaba sentado en una banda descansando y pasando el rato después de su jornada laboral. En el último tiempo se desempeñaba como guardia de seguridad y previamente lo hizo en diferentes ocupaciones como copero, reponedor de supermercado, operario de bodega o peoneta.

Asimismo, hasta 2023 figuró como estudiante de educación superior en la carrera de Técnico en Electricidad y Automatización Industrial en el Duoc UC sede Valparaíso. Aquel año suspendió sus estudios, según confirmaron desde la institución.

En el ámbito familiar, según se ha podido conocer, si bien registra nacimiento en Valparaíso sus padres tienen actualmente residencia en Pucón y



JUAN GAETE, DE SOLO 27 AÑOS, LLEGÓ HASTA EL PARQUE PARA DESCANSAR DESPUÉS DE SU TRABAJO.

que era hijo único. Desde esa región viajaron durante la madrugada de ayer para poder reunirse con su hijo y realizar los trámites correspondientes para posteriormente efectuar sus funerales, en día y horario por confirmar.

Según ha trascendido desde cercanos a la familia, estarían analizando iniciar acciones en tribunales por

el deceso del joven.

Para la noche de ayer familiares del malogrado hombre organizaron una velatón en el Parque Italia, en el mismo lugar de su deceso, donde se congregaron sus más cercanos. Previo a esto, Lissette Olivares, prima de la víctima fatal, señaló que "estamos muy consternados como familia (...)" y que el joven,

quien no tenía hijos, "trabajaba en el Mall Paseo Ross (...)" "El salió del trabajo y se fue caminando hacia el parque a sentarse un rato", agregó.

De igual forma, confirmó que los padres del joven "hace un par de años se fueron a Pucón, pero toda la vida la familia ha sido de acá (de Valparaíso (...)".

A causa de la caída del



BARRERA QUEDÓ CON RASGUÑOS Y GOLPES POR UN TRONCO.

OTRO ACCIDENTE

Para muchos era cosa de tiempo para que una tragedia así sucediera, tal como acusa Carolina Barrera, quien la tarde del pasado 11 de febrero también quedó con lesiones en sus piernas a solo un par de metros de donde sucedió la caída de ayer. "Estaba frente al Molinón sentada y ahí empezaron a caer ramas y ahí me corrí con mi hijo y nos pusimos en la orilla que da a Independencia. Nos cayó encima altiro, de una (...) A mí me cayó un tronco, grueso", dijo la mujer, que además presentó el accidente de este martes.

árbol hubo otro joven que recibió en su cabeza el impacto de una rama y un tercio que quedó con sus extremidades inferiores atrapadas.

En conversación con Mega, ayer el padre del primero de estos lesionados

confirmó que ambos son amigos y que estaban practicando skate. "Venía de frente cuando siente el crujido y el árbol se viene abajo (...) Vio lluvia de sangre y él hace el quite a una rama pero la rama igual le pega en su cabeza y él no cayó al suelo, pero queda en 90° (...) Gracias a Dios en ese minuto, como él me dice, no estaban los chicos que andan jugando, pues ahí arriéndan carritos para andar (...) Hay poca preocupación de la municipalidad o el que tiene que estar encargado de los jardines porque hay muchos más árboles (...)", señaló Víctor Rebollo.

En tanto, respecto al joven de 17 años que fue afectado en sus extremidades, el doctor Christian Smith, subdirector (s) de Gestión Asistencial del Hospital Carlos Van Buren, confirmó que tuvieron a "un accidentado con fractura de tobillo que fue atendido en el servicio de Urgencia y fue derivado a domicilio de manera ambulatoria para control posterior".

